
 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度前期児童会 発進！ 
５月１１日（水）令和４年度前期児童会任命式を行いました。児童会役員・委員長は緊張しながらも 

自分の思いをしっかり伝えることができました。ステキです。 

 

会 長 佐藤 りん（６の２） 副会長 川村 紗ら（６の１） 

書 記 瀬口 雄大（６の２）. 書 記 勝木 千皓（６の２） 

保健委員長 瀬戸 凛音（６の１） 図書委員長 齊田 佳芳（６の２） 

放送委員長 蓜島 千紗（６の２） 給食委員長 安原 颯杏（６の１） 

生活運動委員長 越田 知里（６の１） 整美委員長 深見 挨希（６の２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育目標】 笑顔と感謝で 自分から行動する小丸山っ子 
            ～３つの行動自律・やりぬく・感謝と思いやり～ 

 

 

 
 

七尾市立小丸山小学校だより３号  令和 4 年５月２4 日 文責：木本 

℡0767-５２-５４３２  fax 0767-５２-５４３３ 

HP ：https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/komare/ 

Mail :komarusho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

 私は前期児童会会長になった佐藤りんです。前期児童会のスローガンは「笑顔や元気
があふれるコロナに負けない小丸山っ子」です。このスローガンを達成するために、私
はみんなの意見を大切にして、楽しい企画をたくさん実行します。そして、全校が毎日
笑顔で楽しく学校生活を送るために児童会のみんなと力を合わせてがんばります。 

 私は前期児童会副会長になった川村紗らです。私は児童会みんなが笑顔になれるような企
画を考え、児童会長を支えていくことをがんばりたいと思います。みなさんにお願いがあり
ます。出会った人には笑顔で元気な先あいさつをしてほしいということです。そうすること
で、小丸山小学校がどの学校にも負けないような笑顔で元気な学校になると思うからです。
これから児童会副会長としてがんばっていきます。 

 ぼくは前期児童会書記になった瀬口雄大です。児童会では、みんながコロナに負けな
いような笑顔になれる企画を考えます。そして、書記として、委員長をサポートできる
ようにがんばります。 

 ぼくは前期児童会書記になった勝木千皓です。児童会では、いろ
いろな楽しい企画を考えつつ、書記として委員長副委員長を支えら
れるようにがんばります。 

 私は前期保健委員長になった瀬戸凜音です。私が保健委員長になった理由は、最近石
川県でもコロナの感染者が増えてきている中で小丸山小のみなさんがコロナに感染しな
いように健康に過ごしてほしいと思ったからです。そのために保健委員会では石けん補
充や清潔調べなどを行っています。私が特にがんばりたいことは、校内でけがをした人
や困っている人を見かけたら進んで声をかけることです。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                      

☆第４６回能登地区少年柔道大会（Ｒ4.4.24 開催）  

4 年の部 ２位 竹中空羽  5 年の部 ３位 竹中優結 

☆第 35 回県柔道整復師会旗争奪少年柔道大会（R4.5.8 開催） 

  団体 ３位 全日本柔道少年団七尾分団 （竹中優結［優秀選手］ 竹中空羽 他校 3 名） 

 
 ☆高円宮賜杯第４２回 全日本学童軟式野球大会・マクドナルドトーナメント 

  第３５回 のとしん理事長杯争奪学童野球大会 七尾支部予選（R4.4.30～5.8 開催） 

  優勝 小丸山クラブ（6 年 山﨑和真  橋屋虎雅  野村 虎  森田悠翔  数左悠斗  

        5 年 橋屋柊翔  平山幸太  山本芽衣奈 越中敬博   4 年 兼重 虹   

3 年 毛利優汰  髙木浩輔  和田雄聖  屋木遥斗） 

 

☆第 34 回わんぱく相撲中能登大会（Ｒ4.5.15 開催）       4 年の部 大関 竹中空羽 

 

 私は前期図書委員長になった齊田佳芳です。図書委員会では「全校のみんなが本をたくさ
ん読みたくなるように一生けん命仕事をしよう」というめあてを立てました。このめあてを
達成するために図書委員会ではたくさんのイベントを企画します。私達図書委員はめあてを
達成するためにがんばるので、ぜひ、みなさん図書室に来てください。 

 前期放送委員長になった蓜島千紗です。前期放送委員のスローガンは「聞
く人のことを考えて時間を守って放送しよう」です。これを達成するため
に、時間を守って聞こえやすい声で放送できるようにがんばります。そこで
みなさんにお願いがあります。放送がなったら、静かに聞いてください。 

 私は前期給食委員長になった安原颯杏です。まず給食委員会では「食品ロスを減らすため
に給食を残さず食べよう」というめあてを作りました。このめあてを達成するためにみなさ
んにお願いがあります。それは、苦手そうと思った食べ物でも、まずは一口食べてみてくだ
さい。そうすると意外と食べることができて食品ロスを少しでも減らすことができるかもし
れません。 
 

 私は前期生活運動委員会委員長の越田知里です。生活運動委員会の前期の
スローガンは、「安心安全で楽しく明るい元気な小丸山にしよう」です。これ
を達成するために、委員会の取組をがんばります。そこで、みなさんにお願
いです。みなさんも廊下を走らないようにしたり、体育館でけがをしないよ
うに気をつけてください。 

 前期整美委員会委員長の深見挨希です。整備委員会のスローガンは、「だれもがすみずみま
できれいな小丸山小学校にしよう」です。私達整備委員会は、曜日ごとに玄関のピロティの
所を掃除しています。そこでみなさんにお願いがあります。運動場の緑のマットで砂を落と
して入ってきてください。 

   ～ 親と子のなんでも電話相談 ～ 

    
   対  象： 小中学生及びその保護者 
  相談内容： 悩んでいること、困っていること  
 ＊ 匿名でのお電話で構いません。 秘密は守ります。   

電話 (0767) 52-0783 

受付時間 13:00～6:00 

      （月曜～金曜日） 

お子さんの活躍を学校だよりに掲載希望の場合は、賞状等を学校へお届けください。 


